



SOLUCIONES DIGITALES PARA LIBERAR EL POTENCIAL DE TU CADENA DE SUMINISTRO.

NOTA DE PRENSA

Universidad La Salle e IA Law presentan programa para Oficiales de Datos Personales

- *Universidad La Salle de Arequipa anuncia un nuevo curso de Alta Especialización para Oficial de Datos Personales, un programa único diseñado para formar profesionales capaces de liderar el cumplimiento normativo en materia de protección de datos.*
- *Cuenta con el soporte académico de IA Law y el auspicio institucional de eBIZ.*

Lima, 02 de enero de 2026.- Los recientes estándares establecidos por la legislación peruana exigen que las organizaciones cuenten con un oficial de datos. Atendiendo a esta necesidad, la Universidad La Salle anunció el lanzamiento de su nuevo Curso de Alta Especialización para Oficial de Datos Personales dirigido a abogados, oficiales de datos personales, auditores, profesionales de compliance, especialistas en seguridad de la información y todo profesional que requiera fortalecer su rol frente a las exigencias de la Ley N.º 29733 y el Decreto Supremo N.º 016-2024-JUS.

El programa, que iniciará este 19 de enero, ha sido diseñado para formarlos como profesionales capaces de liderar el cumplimiento normativo en materia de protección de datos. Para ello cuenta con el soporte académico de IA Law, reconocida firma especialista en derecho digital, y el auspicio institucional de eBIZ, empresa peruana dedicada de lleno a la transformación digital empresarial.

En sus 120 horas efectivas virtuales síncronas extendidas a lo largo de 12 semanas, los estudiantes podrán interactuar en tiempo real con expertos líderes en cada uno de los múltiples temas que se abordarán, que abarcan desde fundamentos constitucionales y principios rectores de la protección de datos hasta gestión de riesgos, incidentes de seguridad, responsabilidad proactiva, funciones del puesto y auditorías de cumplimiento. El programa incluye un módulo integral con casos prácticos, talleres, simulaciones y un examen final para la certificación.

Así, los egresados del programa lograrán dominar el marco normativo peruano -Ley 29733, DS 016-2024-JUS, directivas de la Autoridad Nacional de Protección de Datos Personales (ANDP)- y adquirirán competencias para el cargo de Oficial de Datos Personales (Art. 37 DS 016-2024-JUS), siendo capaces de aplicar estos conocimientos prácticos en implementación de políticas y gestión de cumplimiento y de asesorar organizaciones públicas y privadas en protección de datos personales.

Con esta iniciativa, la Universidad La Salle reafirma su compromiso con la formación de especialistas capaces de enfrentar los desafíos actuales en privacidad, gobernanza de datos y cumplimiento normativo. eBIZ comparte este objetivo como parte de su misión de contribuir al mejor funcionamiento de todo el ecosistema empresarial y digital en el Perú. Valga recordar que ambas instituciones pertenecen a la familia La Salle, un grupo orientado a brindar una educación humana y cristiana integral que forme ciudadanos conscientes, críticos, solidarios y comprometidos con la transformación social y la justicia.

Las inscripciones aún se encuentran abiertas. Toda persona interesada puede solicitar más información en <https://ebiz.pe/cursooficialdedatos>

Con el ruego de su difusión
Carlos Zúñiga – subgerente de Marketing, Comunicaciones y Experiencia +51994100142



SOLUCIONES DIGITALES PARA LIBERAR EL POTENCIAL DE TU CADENA DE SUMINISTRO.

Sobre eBIZ

eBIZ es una empresa que en este 2026 cumple 25 años de experiencia en soluciones eBusiness. Presentes en diversos países de Latinoamérica, su misión es brindar, con eficiencia y eficacia, soluciones que faciliten la relación y las transacciones entre actores de las cadenas de suministro, innovando permanentemente mediante el uso de las TIC para la transformación digital de las empresas de la región.

Sus soluciones de automatización y simplificación de procesos -que van desde la gestión de requerimientos de usuarios internos, pasando por la publicación de órdenes de compra, hasta la gestión y factoring de facturas- desarrolladas y probadas en campo con más de un centenar de las más grandes empresas del sector minero e industrial del Perú y la región, facilitan esta interacción dentro de nuestro Ecosistema de Negocios B2M, en donde participan junto con decenas de miles de proveedores, para potenciar oportunidades y así crecer juntos.

eBIZ cuenta con certificaciones ISO 9001, ISO 22301, ISO 27001 e ISO 37001, Huella de Carbono Perú – Medición 2019 del Ministerio del Ambiente, y es licenciataria de las marcas país Marca Perú y sectorial Perú Xpert.

eBIZ es orgulloso miembro de la red internacional de organizaciones lasallistas, y destina la totalidad de sus Utilidades para sostener el objetivo del Instituto de los Hermanos de las Escuelas Cristianas de construir un mundo más equitativo.

Sobre La universidad La Salle de Arequipa

La universidad La Salle de Arequipa, parte de la Asociación Internacional de Universidades De La Salle, es una institución que recoge el carisma y la experiencia de la congregación para hacer un aporte a la región Arequipa y al mundo, a través de una casa que reciba a la juventud interesada en forjarse una profesión en un contexto de respeto, que apuesta por la creatividad, el talento y el deseo de superación. Por ello, tras las gestiones formales correspondientes, el 12 de agosto de 2011 le fue otorgada la resolución que permite su funcionamiento.

Hoy, la Universidad La Salle cuenta con carreras de alta demanda, tales como Administración y Negocios Internacionales, Derecho, Ingeniería de Software, Ingeniería Comercial y Ciencias de la Comunicación. Así también, tiene una escuela de posgrado y opciones de extensión y formación continua local e internacional.

Sobre La Salle

El Instituto de los Hermanos de las Escuelas Cristianas, conocido en todo el mundo por el apellido de su hermano fundador San Juan Bautista de La Salle, es una gran familia formada por más de 3,000 Hermanos que, junto con los 90,000 educadores y numerosos colaboradores seglares alrededor del mundo, atienden a más de un millón de alumnos entre niños, jóvenes y adultos en 1,100 obras educativas repartidas en 80 países. Este 2022 se cumple el primer centenario de la presencia Lasallista en el Perú.

Aproximadamente la mitad de estudiantes lasallistas están en riesgo de exclusión socio—educativa en los países y/o contextos más frágiles de nuestro planeta. El espíritu de la Misión, de hecho, implica ofrecer una oportunidad educativa a quienes de otro modo no tendrían acceso a la educación, y fomentar la inclusión de los grupos sociales más marginados —mujeres, niñas y estudiantes con necesidades especiales— en todo el mundo.

Sobre IA Law

Estudio de abogados especializados en la interrelación entre el Derecho y la Sociedad de la Información. Se destacan en políticas, regulaciones, nuevas tecnologías y propiedad intelectual.

Con una profunda experiencia en normativas de la Sociedad de la Información en América Latina, su fortaleza radica en comprender y aprovechar las tecnologías, así como en utilizar la propiedad intelectual para proteger los intereses de sus clientes. Si bien su enfoque abraza lo tecnológico, también abogan por el respeto al Patrimonio Cultural y Ambiental. A través de la intersección de la Propiedad Intelectual, Industrias Culturales y Derecho de Nuevas Tecnologías, llevan 20 años forjando una identidad que honra el pasado mientras abraza innovaciones, encarnando una síntesis entre la tradición y el futuro.